
“Collaudo  poliambulatorio.
Finalmente la risposta attesa
dal territorio”
Paolo  Pellegrino,  vice  presidente  della  III  Commissione
regionale Sanità e candidato consigliere regionale  Italia in
Comune

“Una buona notizia per tutta la comunità: il poliambulatorio
di Martano è stato definitivamente collaudato. Finalmente si
chiude una vicenda che per troppo tempo ha allarmato e non
poco  i  residenti,  scatenando  polemiche  e  ritardi.
Nell’espletamento del mio incarico di delegato del presidente
Emiliano all’edilizia sanitaria ho svolto un’intensa attività
di sollecitazione per la definizione delle procedure, assieme
al sindaco Fabio Tarantino e al direttore generale della Asl
di Lecce, Rodolfo Rollo. Aver completato il collaudo significa
non solo garantire la sicurezza per personale sanitario e
utenti, ma soprattutto ripristinare servizi essenziali per la
comunità in una struttura nuova e moderna. Adesso si lavori
celermente per il completamento dei servizi perché Martano per
troppo tempo ha dovuto rinunciare al suo poliambulatorio. Per
questo condivido pienamente la soddisfazione del sindaco e
dell’intera comunità del distretto di Martano per l’obiettivo
raggiunto”.
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